

Cameroun, or, travail des enfants

Selon certains signalements, des enfants participent à des travaux d'extraction de l'or dans l'est du Cameroun. Les enfants, âgés, selon certains rapports, de 10 à 17 ans, travaillent souvent dans des mines artisanales avec leurs familles. Parfois, ils effectuent des travaux d'extraction de l'or par eux-mêmes pour le vendre au marché noir. Des preuves du travail des enfants ont été trouvées à Batouri et Kambélé, près de la frontière centrafricaine. Selon des rapports, des milliers d'enfants de Kambélé travaillent dans des mines d'or artisanales et non loin de là, à Batouri, 90 % environ des enfants participent à des travaux d'orpaillage. Dans les mines, les conditions de travail des enfants sont dangereuses, notamment parce qu'ils se tiennent debout dans de l'eau stagnante, effectuent des travaux souterrains et utilisent du mercure pour séparer la poussière d'or. Nombreux sont les enfants à abandonner leurs scolarité pour travailler dans l'orpaillage : un rapport indique que dans une école, plus de 75 % des élèves avaient arrêté de la fréquenter pour effectuer des travaux d'extraction aurifère.